

MADRID ..... 200 pesetas al mes
PROVINCIAS ..... 240 pts. trimestre

PAGO ADELANTADO
FRANQUEO CONCRETADO

EL DEBATE

MADRID.—Año XII.—Núm. 3.519

Domingo 5 de febrero de 1922

CINCO EDICIONES DIARIAS

Red. y Admón., MARQUES DE CUBAS, 3.—Apartado 466.—Tel. 365

Tribuna libre

El mejor camino para el rescate de los prisioneros

Las negociaciones para el rescate de los prisioneros siguen su curso... El curso tradicional en las negociaciones marroquíes...

Y fueron puestos en libertad, no cuando se pagó el rescate, ni por la habilidad o el acierto de los que gestionaron...

Y a esta marrullería legendaria de los diplomáticos moros, añádase ahora el conocimiento íntimo que Abd-el-Krim tiene de la política y de la vida española...

Signan en buen hora las negociaciones con Abd-el-Krim (desde luego, por personas ajenas en absoluto al Ejército que lucha...

Por eso cuando en nuestro país, por un generoso movimiento pasional, se trata de forzar la presión sobre las negociaciones para que se consiga más pronto el rescate...

Porque hacen mal los que creen que en todo el tiempo que pasó no se ha sabido de la fórmula precisa para conciliar...

Los Estados Unidos, una nación tan poderosa, pactó con España la entrega de nuestros prisioneros de Filipinas...

EXTRANJERO.—Otro escrutinio negativo en la elección de Papa.—Se cree seguro que será llamado De Nicola al poder...

¿De Nicola al Poder?

Se habla también de un ministerio De Nava

ROMA, 4.—El Rey ha consultado con los presidentes de las Cámaras. El partido populista se ha manifestado exclusivamente contra la designación de Giolitti...

N. de la R.—De Nava nació en Reggio Calabria en 1857. Fué elegido por primera vez en 1897, por el distrito de Bagnara Calabria...

LAS ELECCIONES

Candidatura recomendada. Todos los que tienen derecho, tienen obligación de votar.

La conferencia de Pizarra

SE IRÁ A ALHUCEMAS

La costa unirá ambas zonas pacificadas

En la conferencia se tratará sólo de los detalles del plan acordado.—Ayer marcharon a Málaga los ministros

Como estaba anunciado, salieron en el expresito de Andalucía el presidente del Consejo, los ministros de Estado, Guerra y Marina...

A despedir a los expedicionarios acudieron los ministros de Hacienda, Gobernación, Trabajo, Justicia e Instrucción...

El señor Maura, al ver en el andén al señor Cambó, que no concurre nunca a esta clase de actos, le dijo muy sorprendido: —¿Ha roto usted su protocolo? Esto es muy de agradecer.

También habló con los periodistas el jefe del Gobierno, manifestando su propósito de emprender el viaje de regreso mañana mismo...

Depende, dijo, de que las cosas que se van a tratar se resuelvan en el primer día.

Ha despertado una extraordinaria expectación la conferencia que hoy celebrará en Pizarra la representación del Gobierno con el alto comisario.

PROVINCIAS.—Por solidaridad con los electricistas en huelga, amenaza declararse el paro general en Granada.—Se ha resuelto el conflicto planteado en la base naval de El Ferrol.—Una división inglesa va a destruir y visitar en breve algún puerto.

MARRUECOS.—Los aviones bombarderos ayer numerosos grupos rebeldes, que con familias y ganados huyen de la cabila de Beni-Said.—Salido de Melilla, por dirección a Málaga, el alto comisario.

EL TIEMPO (Pronósticos del Observatorio). Región Noroeste, vientos moderados del Oeste y tiempo de chubascos.

Administración de EL DEBATE. HORAS DE OFICINA. Mañana ..... 9 a 11. Noche ..... 8 a 11.

EL RESCATE

ACLARACIONES A UN ARTICULO

Publicamos en las primeras columnas de la primera plana la notable crónica de nuestro corresponsal señor Arques, por el magno interés de la materia de que trata...

Con los que sustentan en la primera parte estamos completamente de acuerdo. Respecto a lo que sostiene en la segunda, convenimos en que aconseja el avance hacia Alhucemas por tierra...

Por eso, porque el problema es complejísimo y porque su solución depende de numerosísimos datos, muchos de ellos sólo al Gobierno asequibles...

ITALIA

Monseñores Della Chiesa, Ferrata, Cavallari, Di Pietro, Tocchi, Agliardi, Vanzanelli, S. Vanzanelli, V. Lorenzelli, Gotti, Della Voipe, Falconio, Serafini, Casassa, Rinaldini, Giustini, Bosch, De Lasi, Ferrarini, Gusmini, Francia Nava di Bonifá, Lessa, Richelmy, Bacilieri, Maffé, Gasparri, Vico, Granito Pignatelli di Belmonte, Cagliano de Azevedo, Bisletti, Pomplij, Lanzi.

ESPAÑA

Martín de Herrera, Merry del Val, Cos y Macho, Almaraz, Guisasaola.

FRANCIA

Lapon, Andrieu, Amette, Roverie de Cabrieres, Billot, Sovin.

AUSTRIA-HUNGRIA

Skrbensky, Pfiff, Horning.

CONTRA EL DUELO

La Cámara francesa

«Un cuchillo que tiene 59 centímetros en lugar de 15 es una espada. ¡Ya no es yerba, es duelo!»

La Comisión de Legislación civil y criminal de la Cámara francesa ha aprobado una ponencia de M. Lafage...

«Y ahora cambiamos de ambiente: imaginemos que los que se batan no tengan que quitarse una blusa, sino una chaqueta; su pongamos que sus cuchillos tengan 88 centímetros en lugar de 15 y que los cuchillos se llamen espadas...

«Según comunica el alto comisario, desde Melilla, a las diez y nueve y treinta del día de hoy, no ocurre novedad en los territorios de la zona del Protectorado.»

El alto comisario vis ta Dar Drus. MELILLA, 3 (a las 21.50).—A última hora de la tarde ha regresado de Dar-Drus el alto comisario, acompañado del general Sanjurjo...

La elección de Papa

Otro escrutinio sin resultado

(De nuestro servicio especial)

ROMA, 4.—A las once y cuarenta la sfumata negra anuncia que en el escrutinio de la mañana no ha sido elegido Papa. La multitud era numerosísima en la plaza de San Pedro...

PARA EL SEPULCRO DEL PAPA

ROMA, 4.—Monseñor Nassali-Roca, Arzobispo de Bolonia, Sede que ocupó Benedicto XV desde 1907 hasta que fué elegido Pontífice en 1914...

El Conclave de 1914

El Conclave que eligió a Benedicto XV empezó el día 31 de agosto de 1914; a las siete de la tarde el conclave del tercer ciclo exterior de la galería del patio de San Dámaso anunciaba el comienzo de la clausura.

A las cinco se habían reunido los Cardenales en la Capilla Sixtina, y después del «Veni Creator», el vicodocano del Sacro Colegio, Cardenal Agliardi, leyó la oración ordinaria...

Los Cardenales Gibbons, Arzobispo de Baltimore; O'Connell, Arzobispo de Filadelfia, y Bogin, Arzobispo de Quebec, no llegaron a tiempo...

Los Cardenales que participaron en el Conclave fueron los siguientes:

ITALIA. Monseñores Della Chiesa, Ferrata, Cavallari, Di Pietro, Tocchi, Agliardi, Vanzanelli, S. Vanzanelli, V. Lorenzelli, Gotti, Della Voipe, Falconio, Serafini, Casassa, Rinaldini, Giustini, Bosch, De Lasi, Ferrarini, Gusmini, Francia Nava di Bonifá, Lessa, Richelmy, Bacilieri, Maffé, Gasparri, Vico, Granito Pignatelli di Belmonte, Cagliano de Azevedo, Bisletti, Pomplij, Lanzi.

ESPAÑA

Martín de Herrera, Merry del Val, Cos y Macho, Almaraz, Guisasaola.

FRANCIA

Lapon, Andrieu, Amette, Roverie de Cabrieres, Billot, Sovin.

AUSTRIA-HUNGRIA

Skrbensky, Pfiff, Horning.

ALEMANIA

Hartmann, Bettinger.

ESTADOS UNIDOS

Farley.

PORTUGAL

Netto, Mendes Bello.

INGLATERRA

Bourne, Gasquet.

IRLANDA

Logue.

HOLANDA

Van Rossum.

BELGICA

Mercier.

Fue mariscal de Conclave el príncipe Chigi; era secretario del Sacro Colegio el actual Cardenal Boggiani, Arzobispo de Edessa; confesor del Conclave, el padre Oreste, S. J.; gobernador, monseñor Mischiati, Subprefecto de los Sagrados Palacios Apostólicos; sacristán, monseñor Zampini, Obispo titular de Portofino; y Prefecto de ceremonias monseñor d'Amico.

SUFRAGIOS

Adoración Nocturna.—Esta noche, a las once, celebrará la sección de Madrid, en la iglesia de la Consolación, solemne vigilia por el alma de Su Santidad Benedicto XV...

ROGATIVAS

Con el fin de impetrar del Señor un digno Pontífice para la Catedral de San Pedro, vacante, el Obispo de Madrid-Alcalá dispone en el «Boletín Oficial» de esta mesa lo siguiente:

Primero. Una vez terminado el novenario de sufragios ordenado previamente, se harán en todas las iglesias tres días de rogativas.

Segundo. Recitarán todos los sacerdotes en el santo sacrificio de la misa, cuando el rito lo permitiera, las oraciones de «Pro eligendo Summo Pontífice», hasta que haya noticia oficial de la elección de nuevo Papa.

Mañana lunes, a las diez de la mañana, se celebrarán en la capilla de la Venerable Orden Tercera (San Buenaventura, 1) solemnes funerales, que la citada Orden dedica en sufragio de Benedicto XV.

La Pontificia y Real Asociación Católica de Reparación de la Blasfemia de Madrid celebrará hoy, a las cinco de la tarde, un acto conmemorativo en memoria de Su Santidad Benedicto XV en el Centro de Defensa Social, Fernán Caballero, 4...

DE MARRUECOS

BOMBARDEOS EN BENI-SAID

Nuevo servicio de Correos entre Tetuán y Xauen

NOTICIAS OFICIALES

«Según comunica el alto comisario, desde Melilla, a las diez y nueve y treinta del día de hoy, no ocurre novedad en los territorios de la zona del Protectorado.»

MELILLA

El alto comisario vis ta Dar Drus. MELILLA, 4 (a las 18.10).—La premura del viaje ha obligado al alto mando a suspender la visita a Ras Tikermín y posiciones de este sector.

El general Berenguer dedicó la mañana de hoy a conferenciar con el comandante general Sanjurjo. Después recibió a las autoridades civiles y militares y otras personalidades.

Almorzó con el general Sanjurjo, y acto seguido marchó a visitar los hospitales, conversando con los enfermos y heridos.

Una comisión de familias de los cautivos de Axir y Annual visitó nuevamente al alto comisario, rogándole active las gestiones para el rescate.





NOTAS POLITICAS

CASA REAL

Se reúne el Pleno del Consejo de Estado

Despacho con el Rey

A las once menos cuarto llegó ayer a Palacio al presidente del Consejo a despedirse al Monarca. Una hora escasa después salió. Dirigido a los periodistas...

Luego se reunió el Pleno del Consejo de Estado. En la reunión celebrada ayer por el Pleno del Consejo de Estado se concedieron...

En la reunión celebrada ayer por el Pleno del Consejo de Estado se concedieron un crédito de 300.000 pesetas para pago de transportes...

Se dictaminó favorablemente una expediente para que se ejecuten por subasta las obras del puerto de Villanueva y Geltrú. Un crédito de 1.400.000 pesetas para pago de obras en las escuelas...

Ha ingresado en las filas romanas el ex diputado a Cortes por Madrid don Juan J. Conde y Luque.

IAS ELECCIONES

BARCELONA, 4.—A última hora, y en vista de la división existente en todos los partidos, se han presentado gran número de candidatos en varios distritos. Para cubrir las 25 vacantes que hay en el Ayuntamiento se presentan en total Barcelona 67 candidatos...

CADIZ, 4.—Ha cesado en la jefatura provincial del partido maurista el general de la Armada don Ramón Carranza, siendo sustituido por el opulento naviero don Luciano Bueno, quien se ocupa activamente del triunfo de los candidatos a concejales mauristas.

Riña.—Dos concejales heridos

JAEEN, 4.—En el café de la Puela por motivos electorales, se produjo una riña, a consecuencia de la cual resultaron heridos los concejales Barragán, republicano, y Francisco Gil Tavel, socialista.

SEVILLA, 4.—El gobernador civil, en contestación a determinadas protestas de los elementos albistas, ha manifestado que guardaría, ante las actuales elecciones, la misma actitud neutral que siguió otras veces en distintas provincias.

En Sort, Cervera, Torrosgrosa y Seo de Urgel han sido proclamados los concejales por el artículo 29.

MEJORAS IMPORTANTES

LA RADIOTELEGRAFIA

La Compañía Nacional de Telegrafía de Hilos, en su deseo de alcanzar en lo posible la mayor eficacia en sus servicios, ha llevado a cabo plausibles mejoras.

La estación de Aranjuez ha sido amplificada con transmisión de válvulas del tipo último con dispositivo capaz para la transmisión directa desde Madrid, evitando así el retraso que suponía el envío de los despachos a Aranjuez...

En el Liceo Francés se celebró ayer una función dedicada a conmemorar el tercer centenario del nacimiento de Moliere. Presidió el acto el embajador de Francia con madame de Franco, asistiendo el conde de la Embajada francesa...

EL TERCER CENTENARIO DE MOLIERE

En el Liceo Francés se celebró ayer una función dedicada a conmemorar el tercer centenario del nacimiento de Moliere. Presidió el acto el embajador de Francia con madame de Franco, asistiendo el conde de la Embajada francesa...

EL COLEGIO NOTARIAL DE BARCELONA

Con motivo de la publicación del nuevo reglamento del Notariado, el Colegio Notarial de Barcelona ha publicado unas manifestaciones, según las cuales, la Junta directiva aplaude que la opinión catalana se interese por estos problemas, porque de este modo podrá contar con un eficaz apoyo en el sucesivo para su actuación en defensa del Derecho y vida civil de Cataluña...

EL DEBATE MARQUÉS DE CUBAS, 3

La Reina a Toledo

Por el Monarca fueron recibidos en audiencia los Obispos de Avila y Oama, el marqués de Casa Real; el conde de los Corbos, y los señores don Antonio Víctor, don Gabriel Squella, don Juan Zuloaga y don Francisco Prada.

Sus majestades fueron cumplimentados por el ministro de Noruega y señora, a quienes acompañaba el primer introductor de embajadores, conde de Vella.

Después lo fueron por los marqueses de Santa Cristina, la duquesa de Santona y el conde de la Ventosa.

La Soberana, con la princesa de Salm-Salm, pasó la mañana de ayer entre los heridos que curan en el hospital de la Cruz Roja.

También sus majestades fueron cumplimentadas por la duquesa de la Victoria, que acaba de regresar de los hospitales de sanatorio, y con ella, conforamando muy extensamente con los Soberanos sobre asuntos de aquellos, y luego, más en particular con la Reina, sobre múltiples asuntos, proyectos, reformas, mejoras, organizaciones, material quirúrgico, ensaras y varios temas más, todos de la Cruz Roja, y a los que con tanto interés y desvelo vienen entregándose, así la Soberana como la duquesa.

El Príncipe y su augusto hermano, el financiero don Jaime, con su jefe de estudios, conde del Grove, y profesor, teniente coronel señor Loriga, estuvieron en el Museo de Historia Natural, dedicados a sus estudios teórico-prácticos sobre diversas materias de esta especialidad científica.

Por la tarde continuaron sus clases por el campo, visitando, por último, la granja agrícola de El Pardo.

Hoy acompañarán a la princesa de Salm-Salm y sus hijas, en su visita a la ciudad de Toledo, la Soberana y el Príncipe de Asturias.

La duquesa de la Victoria, que llegó por la mañana a Madrid, y el jefe del Ferrocarril, señor Millán Astray, que convele de sus últimas heridas, fueron invitados a almorzar por sus majestades.

LA JUBILACION DE URESA

Es reeligido decano

El hecho de la jubilación de un catedrático es cosa puramente administrativa y que, como tal, no tiene ordinariamente consecuencias que una sustitución en la cátedra que vaca y el consiguiente correr de la escala; pero la jubilación del ilustre decano de la Facultad de Derecho de la Universidad Central, don Rafael Ureaña, ha tenido, por excepción, consecuencia de otro orden. Y ha sido la de demostrar que la Universidad es un cuerpo, un todo, un organismo que conoce sus fines y que es capaz de regirse por sí mismo para lograr su consecución.

Porque aparte del honor que ha recibido el sabio maestro, asistiendo en masa a la explicación de su última conferencia y del banquete con que luego lo ha agasajado, ha acordado unánimemente: unánimes Claustro y alumnos, que don Rafael Ureaña no abandone el decanato de la Facultad de Derecho, en el cual ha trabajado con tesón y con ahínco desde que por enfermedad del ya fallecido don Matías Barrio y Mier tuvo que ocuparlo. Y esto, que es honra y premio a una vida dedicada a la ciencia y a la enseñanza, es además reconocimiento de la conveniencia universitaria, deseo de que a la Facultad de Derecho no le falten los cuidados y los desvelos de quien tanto ha hecho por ella, y amoldamiento de las rígidas normas de la ley a la realidad, que muestra al catedrático en la plenitud de sus facultades.

Don Rafael Ureaña ha dado cincuenta años de su vida a la enseñanza y a la ciencia, explicando en Oviedo Derecho político, disciplina eclesiástica en Granada, y en Madrid Literatura jurídica, investigando siempre y publicando obras que, como la que trata de las influencias germánicas en España, son consultadas en toda Europa; pero desde el punto de vista universitario ha hecho una labor especialmente laudable: la que ha realizado al frente del decanato de la Facultad de Derecho.

Convencido de que para que la enseñanza de todo su fruto no basta la hora que se pasa en el aula, mal acondicionada e incómoda, sino que es preciso que el alumno viva el mayor tiempo posible la vida universitaria y estreche los vínculos científicos y acomodar las clases, creó el Laboratorio jurídico de la Facultad, donde alumnos y profesores, menos separados que en el aula, trabajan juntos en la investigación científica. En esto puso toda su actividad y toda su energía, que han hecho milagros, puesto que con la misera asignación oficial ha creado una completísima biblioteca, que cuenta entre sus libros algunos verdaderamente preciosos.

Pronto el Claustro de la Facultad sintió el orgullo de su Laboratorio, hasta tal punto que, en algún caso, sus miembros han pagado del propio peculio la adquisición de libros que juzgarían necesarios.

Eso ha hecho don Rafael Ureaña y eso le premia la Universidad con reeligirlo para el decanato; el Gobierno, por mediación del ministro de Instrucción pública, señor Silió, está dispuesto a rendirle también su homenaje, onillando las dificultades administrativas que a la reelección pudieran oponerse, y su labor docente fué honrada en el banquete de ayer, en el que el señor Ureaña se vió rodeado de actuales y antiguos alumnos, muchos de éstos notables ahora en la política, en el foro y en la ciencia.

Lo del Trust Joyer

La Policía busca a los cómplices

Para aclarar ciertos detalles confusos de las referencias que han circulado a propósito de la sustracción de alhajas efectuada en el Trust Joyer, publicamos a continuación, recogida de labios de los interesados, la versión del detenido y sus familiares y la del denunciante.

José María Zulueta está muy bien relacionado en la sociedad madrileña. Vivía en el calle de la Luna con su esposa y cuatro niñas, la mayor de las cuales tiene doce años. Estuvo hace tiempo empleado en la casa Espúñez, que abandonó para cumplir sus deberes militares. Al terminar el servicio, Zulueta solicitó su admisión en el Trust Joyer. El director de este comercio, don Modesto Largo, pidió informe a su amigo don Gerardo Velázquez, a cuyas órdenes trabajó Zulueta en la casa Espúñez.

El señor Velázquez hizo un cumplido elogio de su antiguo empleado. Era inteligente, simpático, lleno de habilidad y distinción, dicho, en fin, en el arte de retener al comprador y fomentar y estimular su capacidad adquisitiva. Zulueta ingresó, en virtud de tan recomendable cualidades, en el Trust Joyer hace de este cuatro años. Además del sueldo que se le consignaba, cobraba pequeñas comisiones. En total, Zulueta ha venido ganando en su colocación de 12.000 a 15.000 pesetas anuales.

Se necesita un inventario. El lunes último el director del Trust indicó a José María la conveniencia de que hiciera el inventario de las alhajas confiadas a su custodia, porque—arguyó—esta es mala época para vender las de alto precio, y en cambio, se podría hacer negocios con ellas cambiando a la sucural que se va a inaugurar en Sevilla para exponerlas al público durante la feria. Zulueta contestó en sentido aprobatorio, sin que el señor Largo advirtiese en la respuesta de su empleado ningún indicio de turbación. Pero al día siguiente Zulueta no comparció, alegando enfermedad—real, según sus familiares; supuesta, según el señor Largo—. El miércoles por la tarde Zulueta seguía en su casa. En el Trust Joyer se procedió a la intervención de su departamento, observándose la desaparición de muchos objetos valiosos. En consecuencia, el director envió a uno de los empleados al domicilio de Zulueta, con el ruego de que comparciera cuanto antes en el establecimiento. Zulueta replicó con resolución que no había desaparecido alhaja alguna y que al día siguiente iría al Trust para sacar de su error al director y al personal.

La confesión. El señor Largo continúa refiriéndonos el proceso de hechos que ha dado por resultado la detención judicial de Zulueta. —El jueves, a las siete de la mañana, se presentaron en la habitación del señor Largo los familiares de su empleado, que confesaron la culpabilidad de éste, rogando al dueño que se aviniese a un arreglo. Mediante el cual los parientes y amistades de Zulueta pagarían el importe y los intereses de las pepelotas correspondientes a las alhajas pignoradas. En principio aceptó el señor Largo, que desconocía todavía la cuantía de la sustracción. Añadió que Zulueta debía venir en persona para que entregara una lista exacta de las alhajas sustraídas. Zulueta se personó, en efecto, después del mediodía, siendo detenido en el Trust por un inspector y un agente de Policía.

COTIZACIONES DE BOLSAS

Table with columns for different financial instruments and their prices. Includes entries for 'por 100 Interior', 'por 100 Exterior', 'por 100 Amortizable', 'por 100 Amortizable (1917)', 'Obligaciones del Tesoro', 'Ayuntamiento de Madrid', 'Cédulas hipotecarias', 'Acciones', 'para hoy', 'para el lunes', 'para el martes', 'para el miércoles', 'para el jueves', 'para el viernes'.

La fabricación de cerillas

La «Gaceta» de ayer publicó un decreto de Hacienda, por el cual se declara desierto el concurso público celebrado el día 20 de abril del pasado año, para el arrendamiento de la fabricación de cerillas y fosfóricos, y al que se presentaron dos proposiciones: una de don Serapio Zarzuela, Lázcano, como vicepresidente de la Unión Fosforera Española, por la cantidad de pesetas 15.476.000, y otra de don Braulio Labradillo y Zarzav, por pesetas 12.984.000.

Sociedades y Conferencias

ATENEO.—A las cuatro de la tarde, el señor Hurtवेश inaugurará la clase de «Ejercicios de Gramática castellana y ortografía dudosas». A las seis, continuará la discusión de la Memoria de don Victoriano Lillo, sobre «Situación e influencia de la mujer en las pasadas y futuras sociedades».

PARA HOY. A las cuatro de la tarde, el señor Hurtवेश inaugurará la clase de «Ejercicios de Gramática castellana y ortografía dudosas». A las seis, continuará la discusión de la Memoria de don Victoriano Lillo, sobre «Situación e influencia de la mujer en las pasadas y futuras sociedades».

DIRECCION DE SEGURIDAD

LOS NUEVE PRESOS GUBERNATIVOS

El señor Millán de Priego ha facilitado la siguiente relación de nombres y circunstancias que concurren en los nueve presos gubernativos con objeto de informar a la opinión:

1. Pedro Casanellas. Fue detenido el 21 de diciembre de 1920. Es le ocuparon una pistola «Starr» con dos cargadores, y una navaja grande de muelles general, y se le puso a disposición del capitán general.

2. Antonio Cano. Se le encontraron, al practicar un registro, dos pistolas automáticas con cargadores completos y dos cajas de cápsulas. Fue puesto a la disposición de la autoridad militar, por estar complicado en causa por sedición.

3. Manuel Muñio. Es preso gubernativo. Está encarcelado por el asesinato del señor Maduro.

4. Teodoro Mora, Roberto Doméiz y su hermano Antonio. Fueron detenidos el 7 de febrero, a la puerta del Banco de España. Se les ocuparon tres pistolas.

5. Carlos Díaz. Está detenido desde el 13 de enero. Tenía la documentación de todos los Sindicatos de Madrid, sellos de cotización y de caucho, etcétera.

A nuestros lectores

TODA LA CORRESPONDENCIA ADMINISTRATIVA DEBE DIRIGIRSE AL SEÑOR ADMINISTRADOR DEL «EL DEBATE», APARTADO 466

Los sevilanos vencen a los madrileños

Esta tarde se celebrará el segundo encuentro, a beneficio de los soldados.

¿QUÉ OPINA USTED...?

- 1. Del primer tiempo.
2. Del segundo.
3. Del árbitro. De los jugadores:
4. ¿Cuál fué el mejor de los sevilanos?
5. ¿Cuál de los madrileños?
Don Joaquín Ruiz Vernaci (de la Junta directiva del Madrid):
1. Excelente, de lucimiento para los delanteros sevilanos.—2. Se defendieron mejor los madrileños.—3. Regular.—4. Lén.—5. Ninguno.
Don Jorge de la Riva (entrenador atlético):
1. Sevilla juega un «football» raro, demasiado afinado.—2. Algo de mala suerte para el Madrid.—3. Gris, como la tarde.—4. Spencer.—5. El guardameta.
Pasqual (conocido portero del Racing Club):
1. Juegan mucho los sevilanos.—2. Igual que el primero.—3. Pasable.—4. Armet.—5. Ninguno.
Don Francisco Beltré (capitán del equipo de la Sociedad Cultural Deportiva):
1. Gran dominio del Sevilla.—2. Pudieron hacer algo más los madrileños.—3. Ni fui ni fué.—4. Oceña.—5. Mengotti.
Téles de Sotomayor:
1. Menos para los sevilanos.—2. Menos malo para el Madrid.—3. Así, así.—4. Bran.—5. Mejías.
Inauguramos hoy esta sección, que no ha aparecido nunca en la Prensa española, con el objeto de presentar a nuestros lectores los más interesantes elementos de juicio sobre los asuntos de actualidad.
Terminado el partido de ayer, nuestro redactor deportivo se acordó a cinco espectadores, rogándoles que le dieran su opinión sobre el match que acababa de celebrarse para reproducirla, como lo hacemos acostumbramos, en nuestras columnas. Del mismo modo procederá en los sucesivos encuentros.
FOOTBALL
SEVILLA F. C. (Armet, 3; León, Spencer)
Real Madrid F. C. (Bernabéu) 1
Ningún equipo nacional o extranjero ha inspirado mayores simpatías al público madrileño como el «Sevilla Football Club», y es que en todas sus actuaciones, dejó siempre entre nosotros gratos recuerdos: juego excelente dentro de su estilo, nobleza o espíritu deportivo y lances o jugadas pintorescas propias de su región. Que existieran grandes deseos de verlos jugar, se patentizó ayer, que con ser día laborable se llenó el campo del «Madrid», lo que es un buen augurio para el encuentro de esta tarde entre los mismos equipos, organizado a beneficio de los soldados madrileños en África, y al que están invitados sus majestades.
Dentro de la imparcialidad que debe reinar en todo torneo deportivo, el público madrileño, como en otras partes, siente la lógica preferencia por los suyos; pero, por lo visto, el «Sevilla» es su debilidad, pues la mayoría del público se ha puesto en su favor.
El juego sevilano no ha variado para nada con respecto a lo que ya conocen los madrileños: es el mismo que hemos titulado otras veces de «agobios», es decir, un buen dominio del balón, que, llevado a la exageración, es poco práctico, y, por lo tanto, a veces perjudicial. Su buen juego de pases cortos y la perfecta inteligencia de la línea delantera ha sorprendido a los madrileños, que de buenas a primeras se han visto con dos tantos en contra, tantos que...

SOCIEDAD MENENDEZ Y PELAYO

Un concurso sobre «La Patria y la Región»

Se ha reunido la Junta de gobierno de la Sociedad de Menéndez y Pelayo, y después de examinar los ocho trabajos presentados al concurso abierto para conceder los premios donados por el conde de Carragena a los dos mejores que estudiasen el tema «La Patria y la Región», según Menéndez y Pelayo, acordó otorgar el primer premio al trabajo que lleva por lema «¿Qué digno memoriam totius Hispaniae...?» y el segundo a aquel cuyo lema dice: «La fe salva a las naciones».

Abiertos los dos sobres en los que están escritos los nombres, apareció en el primero de ellos el nombre de don Pedro Sáinz y Rodríguez, catedrático de Literatura española en la Universidad de Oviedo, y en el segundo, los de don Luis García Rives, licenciado en Filosofía y Letras, oficial facultativo del Cuerpo de Archivos y Bibliotecas y Museos, y don José María Gil y Robles, doctor en Derecho.

SUCESOS

Juegos peligrosos.—En la calle de Ferraz jugaban varios niños, y uno de ellos, llamado Miguel Cañizares, de siete años, con un bote de hoja de lata que tenía atado a una cuerda, produjo una herida de proñonico reservado en la cabeza a Florentino Montalbán, de seis años.

Accidente.—Camilo Benito, de veinte años, que vive en los Santos, 10, sufrió la fractura de una pierna al maniobrar con la «moto» que conducía en la calle de Alcalá.

Accidente.—Camilo Benito, de veinte años, que vive en los Santos, 10, sufrió la fractura de una pierna al maniobrar con la «moto» que conducía en la calle de Alcalá.

Accidente.—Camilo Benito, de veinte años, que vive en los Santos, 10, sufrió la fractura de una pierna al maniobrar con la «moto» que conducía en la calle de Alcalá.

Accidente.—Camilo Benito, de veinte años, que vive en los Santos, 10, sufrió la fractura de una pierna al maniobrar con la «moto» que conducía en la calle de Alcalá.

DEPORTES

Los sevilanos vencen a los madrileños

Esta tarde se celebrará el segundo encuentro, a beneficio de los soldados.

¿QUÉ OPINA USTED...?
1. Del primer tiempo.
2. Del segundo.
3. Del árbitro. De los jugadores:
4. ¿Cuál fué el mejor de los sevilanos?
5. ¿Cuál de los madrileños?
Don Joaquín Ruiz Vernaci (de la Junta directiva del Madrid):
1. Excelente, de lucimiento para los delanteros sevilanos.—2. Se defendieron mejor los madrileños.—3. Regular.—4. Lén.—5. Ninguno.
Don Jorge de la Riva (entrenador atlético):
1. Sevilla juega un «football» raro, demasiado afinado.—2. Algo de mala suerte para el Madrid.—3. Gris, como la tarde.—4. Spencer.—5. El guardameta.
Pasqual (conocido portero del Racing Club):
1. Juegan mucho los sevilanos.—2. Igual que el primero.—3. Pasable.—4. Armet.—5. Ninguno.
Don Francisco Beltré (capitán del equipo de la Sociedad Cultural Deportiva):
1. Gran dominio del Sevilla.—2. Pudieron hacer algo más los madrileños.—3. Ni fui ni fué.—4. Oceña.—5. Mengotti.
Téles de Sotomayor:
1. Menos para los sevilanos.—2. Menos malo para el Madrid.—3. Así, así.—4. Bran.—5. Mejías.
Inauguramos hoy esta sección, que no ha aparecido nunca en la Prensa española, con el objeto de presentar a nuestros lectores los más interesantes elementos de juicio sobre los asuntos de actualidad.
Terminado el partido de ayer, nuestro redactor deportivo se acordó a cinco espectadores, rogándoles que le dieran su opinión sobre el match que acababa de celebrarse para reproducirla, como lo hacemos acostumbramos, en nuestras columnas. Del mismo modo procederá en los sucesivos encuentros.
FOOTBALL
SEVILLA F. C. (Armet, 3; León, Spencer)
Real Madrid F. C. (Bernabéu) 1
Ningún equipo nacional o extranjero ha inspirado mayores simpatías al público madrileño como el «Sevilla Football Club», y es que en todas sus actuaciones, dejó siempre entre nosotros gratos recuerdos: juego excelente dentro de su estilo, nobleza o espíritu deportivo y lances o jugadas pintorescas propias de su región. Que existieran grandes deseos de verlos jugar, se patentizó ayer, que con ser día laborable se llenó el campo del «Madrid», lo que es un buen augurio para el encuentro de esta tarde entre los mismos equipos, organizado a beneficio de los soldados madrileños en África, y al que están invitados sus majestades.
Dentro de la imparcialidad que debe reinar en todo torneo deportivo, el público madrileño, como en otras partes, siente la lógica preferencia por los suyos; pero, por lo visto, el «Sevilla» es su debilidad, pues la mayoría del público se ha puesto en su favor.
El juego sevilano no ha variado para nada con respecto a lo que ya conocen los madrileños: es el mismo que hemos titulado otras veces de «agobios», es decir, un buen dominio del balón, que, llevado a la exageración, es poco práctico, y, por lo tanto, a veces perjudicial. Su buen juego de pases cortos y la perfecta inteligencia de la línea delantera ha sorprendido a los madrileños, que de buenas a primeras se han visto con dos tantos en contra, tantos que...

PROGRAMA DEL DIA

- Excursión.—1. Excursión de la Agrupación Deportiva Dyna, de la Unión Eléctrica Madrileña, a Alcalá de Henares.
2. Excursión de la Sociedad «Hijos a Manzanares» el Real.
3. Excursión de la Agrupación Deportiva Ferroviaria a la Venta de los Mosquitos.
4. Excursión de la Sociedad Cultural Deportiva, suspensiva.
Clasismo.—Importante prueba con entrenadores en emociones, organizada por la Unión Velocipédica Española.
Carrera a campo traviesa.—Segunda carrera organizada por la Federación Castellana. La salida se dará a las once de la mañana en el Tro Nacional (Moncloa).
Concurso de skis.—Carrera de parejas mixtas del Club Alpino Español.
Football.—Sevilla F. C. contra Real Madrid F. C. a las tres en punto, en el campo del Madrid (calle de Narváez y O'Donnell). Partido a beneficio de los soldados madrileños en África, al que asistirán sus majestades.
Carreras de galgos.—Continuación de la primera vuelta del concurso por el «Copa de Algete», organizado por el duque de Albuquerque. Para el lunes.

ANTICATARRAL GARCIA SUAREZ N

El mejor antiséptico de las vías respiratorias y reconstituyente eficaz. Cura catarrros, tos, tuberculosis.—VENTAS: Farmacias. MADRID, Recoletos, 9.

CRONICA DE SOCIEDAD

Fallecimientos En Biarritz ha fallecido la distinguida, caritativa y culta señora doña Ifigenia Ruiz de Grijalba y López Falcón...

Enviarnos sentido pésame a sus hijos y hermanos, el marqués de Grijalba, viudo de doña Josefa Echevarría...

Centaba cuarenta y ocho años de edad. La finada fué estimada por las inmejorables dotes que la adornaban.

Reciba la distinguida familia de la señora de Dusmet nuestro sentido pésame.

El 8 se cumplirán seis meses que dejó de existir el malogrado joven don Manuel María de Santos y Cia.

En varios templos de Madrid y de Añabitas (Navarra) se dirán misas por su alma, a cuyos padres y hermanos renovamos sentido pésame.

Aniversarios Mañana hace tres años que falleció el duque de Santo Mauro, conde de Oñafia...

En diferentes iglesias de esta Corte, Las Fragas y arripesazgo del Valle de Igüña (Santander) se aplicarán sufragios por su eterno descanso.

Reiteramos la expresión de nuestro sentimiento a la duquesa viuda de Santo Mauro, marqueses de Santa Cruz, duques de Santo Mauro y Medinaoeli, condesa de San Martín de Hoyos, marqueses de Camarasa, Casa Henestrosa y Torrecilla...

El 7 hará diez años que pasó a mejor vida el marqués del Arco, conde de Isla Hernández, decaño que fué de las Conferencias de San Vicente de Paul en España...

En varios templos de Madrid, Alburquerque, Segovia, Isla y Santander se dirán sufragios por su alma.

Renovamos sentido pésame a sus nietos, los marqueses de Chiloeches, y bisnietos.

Enferma La marquesa de Morante se halla gravemente enferma en Sevilla, habiendo recibido los Santos Sacramentos.

Deseamos el pronto restablecimiento de la ilustre paciente.

Boda El 25 del actual es la fecha señalada para el enlace de la bella señorita Carmen Domecq y Rivero con don José María Pemán y Pemartín.

Felicitaciones La condesa de San Luis está recibiendo muchas enhorabuena por la conferencia que dió ha pocos días en la Real Academia de Jurisprudencia.

Bregoso Procedente de Melilla, y acompañado de su hijo, teniente auditor del Cuerpo Jurídico, que ha hecho sus prácticas en el regimiento de Húsares de la Princesa, ha llegado a Madrid la distinguida esposa del director del Instituto del Cardenal Cisneros y diputado a Cortes por Teruel, señor Suárez Somonte.

El Abate FARIA SUPREMO DE G. M. NUEVO CONSEJERO

Ayer mañana juró el cargo de consejero de la Real Academia de Jurisprudencia, don Adolfo Trápaza y Aguado.

LA "GACETA" SUMARIO DEL DIA

Estado.—Disposicion que la Ordenación de Pago de la Sección Colonial de este ministerio podrá participar a los funcionarios destinados a la Colonia...

NOTICIAS

Bolcín meteorológico.—Estado general: La perturbación atmosférica se aleja de las islas británicas...

El Comité de Higiene Popular.—La nueva Junta del Comité de Higiene Popular ha quedado constituida con los nombres siguientes:

Presidenta general, doña Dolores García de Cortón, doña Matilde B., viuda de Madariaga...

Junta de honor.—Excelentísima señora doña Cecilia Casanova, excelentísimas señoras duquesas de Goyeneche...

En la calle de la Montera, 16, se están liquidando los artículos de camisería, corbatas, pañuelos...

Donativos al Museo Romántico.—Con destino al futuro Museo Romántico ha recibido el comisario regio de Turismo...

Un retrato del general Mina, que figuró en la Exposición antes mencionada, propiedad del doctor don Gregorio Mazañón...

Real Academia Hispano-Americana.—En la última sesión fué elegida la siguiente lista directiva:

Para granos malignos, El Ungüento Belga.

Exposición de cuadros.—Mañana se celebrará el Salón de Arte Moderno (salón del Carmen, 13)...

Conservas Trevijano SON PREFERIDAS A TODAS

Mejimo recibido el "LA NORMA DE ORO" último numero de

La Caja Postal de Ahorros.—En los locales que en el Palacio de Comunicaciones ocupa la Administración pública...

El éxito alcanzado con la fórmula del doctor Roly se debe a que su preparado Magnésico POLY...

MINISTERIOS ESPECTACULO

Asombrado por escalar.—Concedida la excedencia en su cargo de profesor numerario de Escuelas Normales a doña Mercedes de Prida y Heriz...

Se dispone, por lo tanto, que se den los ascensos de escala reglamentarios, y en su consecuencia, que doña María Puiguerber y Soler...

Se dispone, por lo tanto, que se den los ascensos de escala reglamentarios, y en su consecuencia, que doña María Puiguerber y Soler...

Se dispone, por lo tanto, que se den los ascensos de escala reglamentarios, y en su consecuencia, que doña María Puiguerber y Soler...

Se dispone, por lo tanto, que se den los ascensos de escala reglamentarios, y en su consecuencia, que doña María Puiguerber y Soler...

Se dispone, por lo tanto, que se den los ascensos de escala reglamentarios, y en su consecuencia, que doña María Puiguerber y Soler...

Se dispone, por lo tanto, que se den los ascensos de escala reglamentarios, y en su consecuencia, que doña María Puiguerber y Soler...

Se dispone, por lo tanto, que se den los ascensos de escala reglamentarios, y en su consecuencia, que doña María Puiguerber y Soler...

Se dispone, por lo tanto, que se den los ascensos de escala reglamentarios, y en su consecuencia, que doña María Puiguerber y Soler...

Se dispone, por lo tanto, que se den los ascensos de escala reglamentarios, y en su consecuencia, que doña María Puiguerber y Soler...

Se dispone, por lo tanto, que se den los ascensos de escala reglamentarios, y en su consecuencia, que doña María Puiguerber y Soler...

Se dispone, por lo tanto, que se den los ascensos de escala reglamentarios, y en su consecuencia, que doña María Puiguerber y Soler...

Se dispone, por lo tanto, que se den los ascensos de escala reglamentarios, y en su consecuencia, que doña María Puiguerber y Soler...

Se dispone, por lo tanto, que se den los ascensos de escala reglamentarios, y en su consecuencia, que doña María Puiguerber y Soler...

Se dispone, por lo tanto, que se den los ascensos de escala reglamentarios, y en su consecuencia, que doña María Puiguerber y Soler...

Se dispone, por lo tanto, que se den los ascensos de escala reglamentarios, y en su consecuencia, que doña María Puiguerber y Soler...

El Comité de Higiene Popular.—La nueva Junta del Comité de Higiene Popular ha quedado constituida con los nombres siguientes:

Presidenta general, doña Dolores García de Cortón, doña Matilde B., viuda de Madariaga...

Junta de honor.—Excelentísima señora doña Cecilia Casanova, excelentísimas señoras duquesas de Goyeneche...

En la calle de la Montera, 16, se están liquidando los artículos de camisería, corbatas, pañuelos...

Donativos al Museo Romántico.—Con destino al futuro Museo Romántico ha recibido el comisario regio de Turismo...

Un retrato del general Mina, que figuró en la Exposición antes mencionada, propiedad del doctor don Gregorio Mazañón...

Real Academia Hispano-Americana.—En la última sesión fué elegida la siguiente lista directiva:

Para granos malignos, El Ungüento Belga.

Exposición de cuadros.—Mañana se celebrará el Salón de Arte Moderno (salón del Carmen, 13)...

Conservas Trevijano SON PREFERIDAS A TODAS

Mejimo recibido el "LA NORMA DE ORO" último numero de

La Caja Postal de Ahorros.—En los locales que en el Palacio de Comunicaciones ocupa la Administración pública...

El éxito alcanzado con la fórmula del doctor Roly se debe a que su preparado Magnésico POLY...

MINISTERIOS ESPECTACULO

Asombrado por escalar.—Concedida la excedencia en su cargo de profesor numerario de Escuelas Normales a doña Mercedes de Prida y Heriz...

Se dispone, por lo tanto, que se den los ascensos de escala reglamentarios, y en su consecuencia, que doña María Puiguerber y Soler...

Se dispone, por lo tanto, que se den los ascensos de escala reglamentarios, y en su consecuencia, que doña María Puiguerber y Soler...

Se dispone, por lo tanto, que se den los ascensos de escala reglamentarios, y en su consecuencia, que doña María Puiguerber y Soler...

Se dispone, por lo tanto, que se den los ascensos de escala reglamentarios, y en su consecuencia, que doña María Puiguerber y Soler...

Se dispone, por lo tanto, que se den los ascensos de escala reglamentarios, y en su consecuencia, que doña María Puiguerber y Soler...

Se dispone, por lo tanto, que se den los ascensos de escala reglamentarios, y en su consecuencia, que doña María Puiguerber y Soler...

Se dispone, por lo tanto, que se den los ascensos de escala reglamentarios, y en su consecuencia, que doña María Puiguerber y Soler...

Se dispone, por lo tanto, que se den los ascensos de escala reglamentarios, y en su consecuencia, que doña María Puiguerber y Soler...

Se dispone, por lo tanto, que se den los ascensos de escala reglamentarios, y en su consecuencia, que doña María Puiguerber y Soler...

Se dispone, por lo tanto, que se den los ascensos de escala reglamentarios, y en su consecuencia, que doña María Puiguerber y Soler...

Se dispone, por lo tanto, que se den los ascensos de escala reglamentarios, y en su consecuencia, que doña María Puiguerber y Soler...

Se dispone, por lo tanto, que se den los ascensos de escala reglamentarios, y en su consecuencia, que doña María Puiguerber y Soler...

Se dispone, por lo tanto, que se den los ascensos de escala reglamentarios, y en su consecuencia, que doña María Puiguerber y Soler...

Se dispone, por lo tanto, que se den los ascensos de escala reglamentarios, y en su consecuencia, que doña María Puiguerber y Soler...

Se dispone, por lo tanto, que se den los ascensos de escala reglamentarios, y en su consecuencia, que doña María Puiguerber y Soler...

Se dispone, por lo tanto, que se den los ascensos de escala reglamentarios, y en su consecuencia, que doña María Puiguerber y Soler...

EXPOSICION - REPUENTES - TALLERES Ford AGENTE AUTORIZADO G. Fulton Taylor 5, CLORIETA DE QUEVEDO, 5 MADRID Siendo el FORD el auto universal, es una garantía para que usted lo adapte a sus usos sociales e industriales.

COMPRO DIRECTAMENTE A PARTICULARES ALHAJAS, OBJETOS DE ORO Y PLATA, PLATINO, CUBIERTOS, BANDERAS, SERVICIOS PARA TEL Y CAPE Y ESTUCHERIA DE PLATA, CINTAS, BANDERAS, SERVICIOS PARA TEL Y CAPE Y ESTUCHERIA DE PLATA, CINTAS, BANDERAS, SERVICIOS PARA TEL Y CAPE Y ESTUCHERIA DE PLATA...

VINO PINEDO Reconstituyente energético PODEROSO ALIMENTO DEL CEREBRO ANEMIA RAQUITISMO Debilidad Convalecencia Neurastenia Tónico-cardíaco por excelencia

ANIS DEL MONO VICENTE BOSCH Badalona-España Famoso en todos los paises

LA IBERIA Bufas esteíricas. Exigir siempre esta acreditada marca. HIGADO ESTREMITOS, ESTOMAGO Y MAREOS. EN FARMACIAS Y DROGUERIAS.

¡Yo estoy satisfecho de la vida! Estómago DIGESTÓNICO PARA SATISFACER

NOTAS MILITARES DIARIO OFICIAL DEL D.M. 8 Destinos.—Destinados al Banco de pruebas de armas portátiles y sus municiones en Eibar...

LOS ASCENSOS DEL MRS En la propuesta del presente mes asientan al empleo inmediato los siguientes jóvenes, oficiales y asimilados: Estado Mayor.—Dos comandantes y un capitán.

BIDONER-SCHMID PARIS-TOURS DEPOSITARIOS Marti y Torres Universidad, 85. BARCELONA

Invento maravilloso Para devolver los cabellos blancos a su color primitivo a los veinte días de que me una loción diaria con el agua de colonia LA CARMEIA...

RECONSTITUYENTE EXTRAORDINARIA ACTIVIDAD CONSULTA VIA SU FRESCO

Banco de Castilla Sociedad Anónima fundada en 1871 MADRID.—INFANTAS, 81 Agencia A. Barrio, 38.—Agencia en Gijón. Capital: 8.500.000 pesetas.

CALLOS Si sufre usted de los pies es porque quiere. Compré hoy un tarro del patentado UNGÜENTO MAGICO y en tres días se verán usted libre de callos y durezas, juanetes y ojos de gallo.

SIGUE EL EXITO

La Lotería y los ciegos

Sabido es que la A. M. de C. consiguió para los ciegos el privilegio de venta de billetes de la Lotería Nacional en pequeñas participaciones, medida que ha cooperado evidentemente a la disminución de mendigos...

PELIGROS DEL COLUMPIO

UN HOMBRE MUERTO

Cuando se hallaba columpiándose en el varazo instalado en la glorietta de Barz Jiménez el joven de diez y nueve años Eloy Mateo, se cayó del asiento, produciéndose tan graves lesiones que falleció en la Casa de Socorro...

VIDA RELIGIOSA

DIA 5.—Domingo Y después de la Epifanía.—Santa Agueda, virgen y mártir, y Santos Felipe de Jesús y ventitrés mártires del Japón.

Adoración Nocturna.—Hoy, San Juan de Sahagún. El lunes, San Isidro. Ave María.—A las once, misa, rosario y comida a 40 mujeres pobres...

Cuarenta Horas.—En Carmelitas de Maravillas. Corte de María.—Hoy, Nuestra Señora de los Peñeros, en las Religiosas Trinitarias y Valdecasas...

Parroquia de San José.—Continúa la novena a Nuestra Señora de la Candelaria. Por la tarde, a las seis, los ejercicios, predicando don Enrique Vázquez Camarasa.

Parroquia de San Luis.—Termina la novena a Nuestra Señora del Buen Parto. Por la mañana, a las diez, misa mayor con sermón y sermón...

Carmelitas de Maravillas.—(Cuarenta Horas).—Continúa la novena a Nuestra Señora de Maravillas; a las diez, exposición de Su Divina Majestad...

Venerable Orden Tercera de Servitas (plaza de San Nicolás).—Continúa la novena a los Santos fundadores. A las seis y cuarto, corona dolorosa y ejercicio de la novena.

CULTOS A NUESTRA SEÑORA DE LOURDES. Coronación de María (Buen Suceso, 18).—Continúa la novena. Por la mañana, a las ocho y media, imposición solemne de medallas y misa de comunión...

Oratorio de Lourdes.—Continúa la novena. Por la mañana, a las nueve y media, exposición, estañón y rosario; a las once, misa, estañón y rosario.

San Pascual.—Continúa la novena. Por la mañana, a las diez, misa solemne; por la tarde, a las cuatro y media, los ejercicios, predicando el reverendo padre Modesto Barrio.

DIA 6.—Lunes.—Santos Tito, Obispo y confesor; Dorotea, virgen y mártir, y Victoriano, Silvano, Saturnino y Teófilo, mártires.

Ave María.—A las once, misa, rosario y comida a 40 mujeres pobres, costeadas por los señores de Carrasco.

Carmelitas de Maravillas.—(Cuarenta Horas).—A las ocho, exposición de Su Divina Majestad; a las diez y media, misa mayor, predicando el señor Galera; a las cinco, estación, ejercicios, predicando el señor Arriba, solemne procesión de reserva, letanía y salve.

Crísto de San Ginés.—Al toque de oraciones, ejercicios, predicando el señor Fernández.

Sagrado Corazón y San Francisco de Borja.—Empieza la novena a Nuestra Señora de Lourdes. A las cinco y media, exposición de Su Divina Majestad, ejercicios, predicando el padre Valera, S. J., y reserva.

San Ignacio.—Empieza el triduo a San Juan de la Mata. A las diez, misa solemne con Su Divina Majestad; a las seis, exposición de Su Divina Majestad, ejercicios, predicando el señor Muñoz, y solemne reserva.

EL CONGRESO EUCHARISTICO

Para organizar una representación de la diócesis en el vigésimo Congreso Eucarístico Internacional, el ilustrísimo Prelado de Badajoz ha dispuesto se forme una Junta, compuesta del ilustrísimo señor don Enrique Turriño Feste, presidente delegado...

(Este periódico se publica con censura eclesiástica.)

AUTOMOVILES DODGE BROTHERS Participan a sus favorecedores una importante rebaja en los PRECIOS de sus AUTOMOVILES, tipo 1922 LIMOUSIN; entrega inmediata OTROS TIPOS; mes próximo Auto-Tracción S. A. Paseo de Martínez Campos, 49. Tel. J. 80

CASA SERRA (J. González) Abanicos, paraguas, sombrillas y bastones. Arenal, 23 de picado.—Compra y venta de abanicos antiguos.

FERIA DE MUESTRAS DE LEIPZIG Y RAMO DE CONSTRUCCION 5 al 11 de marzo FERIA TECNICA 5 al 14 de marzo El más importante mercado del comercio mundial. De igual importancia para exportadores como compradores. Informes y boletines y suscripción facilitan los delegados oficiales. OSCAR STEIN.—Puerta del Sol, 3. MADRID Para CATALUÑA, VALENCIA Y ARAGON: FED. O. RISSMANN, BARCELONA, Lauria, 104 Pidan el directorio de 3.500 fabricantes alemanes

REPRESENTANTES para la venta al por mayor de calzado, tejidos y mantas lana, necesitando con buenas referencias, trabajando a la comisión, 8 por 100. El muestrario, valorado en 500 pesetas, se remitirá tan pronto como recibamos el valor de 10 acciones de esta Sociedad, a 50 pesetas una, más 2,50 pesetas por acción, por derecho de ingreso en la Cooperativa. Los 10 acciones son en garantía del muestrario, cuyo capital cubren sus beneficios generales de la Sociedad. Instál solicite en buenas referencias a la Sociedad Cooperativa de Crédito "COMISION Y BANCA". APARTADO 60.—PALMA DE MALLORCA. AUTOPIANO Primeros automáticos de las famosas marcas KRANICH & BACH "STERLING" — "DECKER" Venas a plazos y al contado. GRAN REPERTORIO DE ROLLOS OLIVER, Victoria, 4

LA HORMIGA DE ORO ILUSTRACION CATOLICA Semanario de gran circulación y muy popular en España y América HONRADO CON LA BENDICION APOSTOLICA DE SU SANTIDAD PIO X Para ser franca y exclusivamente católica en sus grabados y en su texto, lleva una verdadera necesidad social, y puede ser puesta sin peligro en todas las manos. Publica en folletos la interesante novela del premio de Antigua y en folletos enciclopédicos las Leyendas y Tradiciones de Francisco de P. Capella. A los nuevos suscriptores que lo soliciten se les entregará una copia gratuita de esta última obra en los últimos números de 1921. Publica una sección especial dedicada a las damas, y durante el año registrará algunos asuntos religiosos en triótipos propios para encuadernar, tal como repertorio en el primer número del presente año. Aparece todos los sábados en cuadernos de 36 o más páginas. PRECIOS DE SUSCRIPCION (pago anticipado) ESPAÑA: Año, 25 ptas. EXTRANJERO: Año, 35 ptas. PORTUGAL: Año, 28 ptas. Semestre, 13 > Semestre, 20 > Semestre, 14 > Trimestre, 7 > Trimestre, 10 > Trimestre, 7 > La Administración (Apartado 26, BARCELONA) facilitará gratis ejemplares de muestra a cuantos deseen conocerla o quieran propagarla. PARDO-TELLO Siempre novedades.—Los mejores y más económicos. FUENCARRAL, 136.—VISITAD ESTA CASA. LOS DIRECTORES Y SUPERIORES DE COLEGIOS DEBEN encargarse los libros y el material para sus escuelas en la LIBRERIA PEDAGOGICA Juan Ortiz, Desaguado, 18. Tel. 31-37. Apartado 989, Madrid. Esta librería remite catálogos y presupuestos gratis a quienes los solicitan. CORREOS Y TELEGRAFOS Próximas convocatorias. Brillante preparación, bajo la dirección técnica de DON JACINTO LABRADOR, jefe de Administración de Telégrafos, y DON RAMIRO MARTIN MEBRAYO, oficial de Correos de su nombre.—DEBEBO, FARMACIA, INGENIEROS INDUSTRIALES, PREPARACION MILITAR, ADUANAS Y AUXILIARES DE HACIENDA.—Magnífico internado.—Pensión, 150 pesetas. Velázquez, 40. INSTITUTO CATOLICO COMPLUTENSE Reclutas del reemplazo de 1922 La Escuela Militar "Universitaria" (autorizada oficialmente), dedicada desde hace nueve años a la instrucción de los reclutas de cuota, ha montado una oficina, en la que GRATUITAMENTE se resuelven cuantas consultas se relacionen con el servicio militar. Es la ÚNICA que tiene locales propios para dar la instrucción completa para todas las Armas y Cuerpos. La ÚNICA abierta todo el año y que tiene clases tarde y noche, a conveniencia del alumno. Los miles de alumnos instruidos, y el éxito en la revisión de los certificados con la mejor garantía. Próximo a terminar el plazo para el ingreso de la CUOTA MILITAR, nadie debe dejar de CONSULTAR GRATUITAMENTE a esta escuela sobre sus derechos. Calle Mayor, 21, 1.º derecha. De once a una y de tres a siete. No confundirse, MAYOR, 21.

ANGEL RIPOLL Betarías de cocina inalterables, de aluminio y esmaltado, legítimas de Suiza.—Precios muy económicos. CASA CENTRAL: Magdalená, 27. Única sucursal: León, 38 (próximo a Antón Martín).

LA SEÑORA Doña Teresa Lambea y Arteta DE DUSMET HA FALLECIDO EL DIA 4 DE FEBRERO DE 1922 A LA EDAD DE CUARENTA Y OCHO AÑOS. Hablando recibido los Santos Sacramentos y la bendición apostólica. R. I. P. Su director espiritual, don Luis González Sorecan; su esposo, don José María Dusmet y Alonso; hijos, don Joaquín y doña María Isabel; hermanas, hermana política, tías, sobrinos, primos y demás parientes. RUEGAN a sus amigos se sirvan encomendar su alma a Dios y asistir a la conducción del cadáver, que se verificará hoy 5 del actual, a las TRES Y MEDIA DE LA TARDE, desde la casa mortuoria, calle de Claudio Coello, 19, al cementerio de la Sacramental de San Lorenzo, por lo que recibirá especial favor. El funeral que se celebre el lunes 6, a las once, en la parroquia de la Concepción y todas las misas de hoy domingo 5 en San Pascual; el 24 en Nuestra Señora de la Consolación; el 25 en San Ignacio y San Manuel y San Benito, y el 26 de marzo en la parroquia de la Concepción serán aplicadas en sufragio de su alma. Varios señores Prelados han concedido indulgencias en la forma acostumbrada. El duelo se despide en el cementerio. Se replica el coche. No se reparten esquelas.

POMPAS FUNEBRES.—AVENIDA DEL CONDE DE PEARLVER, 15

MANTONES DE MANILA Velos y mantillas españolas Ventas y alquiler Calatrava, 9 1.ª Casa en España

LOTERIA n.º 23 ARENAL, 22, MADRID Su administrador, D. A. Manzanares, remite billetes a provincias de todos los sorteos. PARA ADELGAZAR EL ÚNICO REMEDIO DEL CADOSE PESQUI No perjudica a la salud. Sin yo de ni derivados del yodo ni thyroidina. Composición nueva. Desaparición de la gordura superflua. De venta en todas las farmacias, al precio de 3 pesetas franco, y en el laboratorio PESQUI: por correo, 8,50. Alameda, número 17, San Sebastián (Guipuzcoa), España.

TERCER ANIVERSARIO ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DEL EXCELENTISIMO SEÑOR Don Mariano Fernández de Hienestrosa y Mioño Duque de Santo Mauro, conde de Oñalla, mayordomo mayor de su majestad la Reina QUE MURIO EN EL SEÑOR EL JUEVES 6 DE FEBRERO DE 1919 Hablando recibido los auxilios espirituales R. I. P. Su viuda, hijos, hijos políticos, nietos, hermanos, hermanos políticos, sobrinos, primos y demás parientes. RUEGAN a sus amigos se sirvan en comendarse a Dios. Todas las misas que se celebren mañana 6 en las iglesias de Calatrava, San Francisco de Borja, Corazón de María, Santísimo Cristo de la Salud, Comendadoras de Santiago, Nuestra Señora de los Angeles y San Antón; el 7 en las parroquias de Santa Teresa y Santa Isabel, San Marcos y en San Fermín de los Navarros y Jesús Nazareno, así como el mismo día 6 en la iglesia de San Jorge, en Las Fraguas, y parroquias del arciprestado del valle de Igüña (Santander), serán aplicadas por el eterno descanso de su alma. Varios señores Prelados tienen concedidas indulgencias en la forma acostumbrada. Oficinas de Publicidad CORTES, Valverde, 8, primero.

EDIFICIO - EXPOSICION CASA GABIEDES Carracas, 9 y 9 duplicado.—Teléfono J. 966 (casas propias). Entre las calles de Almagro, Zurbarán y Santa Engracia. MUEBLES DE LUJO MODESTOS Y ECONOMICOS ESPECIALIDAD EN: HABITACIONES CAMAS DORADAS COMPLETAS Y FABRICACION PROPIA MUEBLES SUELTOS Decídase a visitarnos, no le importe la distancia, se ahorra dinero en sus compras. Les servirá a ustedes en calidades, gustos y precios, a pequeñas utilidades.

Quiloso de EL DEBATE CALLE DE ALCALA, FRENTE A LAS CALATRAVAS

DELINEANTES DE OBRAS PUBLICAS Preparación para las próximas oposiciones por V. BURGALETA y A. SANCHEZ Ingeniero y Delineante Infantas, 26, tercero, Madrid. Teléfono 23-08 J. Horas de 4 a 9.

VINOS Y COÑAC Casa fundada en el año 1730 PROPIETARIA de dos tercios del pago de Macharado, vitado el más reconocido de la región. Dirección: PEDRO DOMECO Y CIA, Jorua de la Frontera

Agencia LA PRENSA, Carmen 18